
令和６年度 東淀川区区政会議委員アンケート（中間報告）

〇アンケートの実施目的
令和５年10月改選以降、区政会議が複数回不成立になったことを受け、より参加しやすい区政会議運営の参考と

するため

〇現在までの回答の状況（令和７年１月７日現在）
回答数 25／36

〇アンケートの現状

・現時点では区政会議の運営について概ね「現状通りが良い」という意見が多い

・自由記述の主な意見として、 
「区役所の説明を短くして欲しい」「こだわった意見を言われる方に時間を取り過ぎている」等

・出席いただけていない委員から回答がないため、引き続き回答の依頼を継続する

・次回の本会でアンケートの結果報告を行う

当アンケートの内容や、他区の区政会議の事例を聞き取りしながら、運営方法や委員定数のあり方について
も検討していく必要があると考えており、区政会議の運営について早急に抜本的な見直しの検討を進めていく
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